7 Piéces

337 m?

Ref. 5682-C1
4 000 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison a vendre (73440)
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Programme neuf de deux chalets situés dans le paisible hameau de
Villarabout. Situé en hauteur, ce village offre une vue imprenable sur la
vallée et une exposition sud / sud-ouest idéale pour profiter des
extérieurs toute l'année. A  seulement 4 minutes de
Saint-Martin-de-Belleville, vous accéderez a toutes les commodités et
activités essentielles. Ce chalet de 337 m2 sur 4 niveaux comprend 6
chambres et un dortoir en suite, ainsi qu'un vaste espace de vie avec
cuisine, séjour et salon ouvrant sur une grande terrasse. Ski-room,

buanderie, salle de fitness, sauna et ascenseur garantissent un ...

A new development of three chalets in the charming, peaceful hamlet of villarabout.
This hilltop village boasts exceptional views over the valley and its opposite
mountainside, as well as ideal south/south-west exposure to make the most of the
outdoor spaces in all seasons. Just a 4-minute drive from saint-martin-de-belleville,
you'll have access to all the amenities and activities you need for a perfect holiday.
This 4- level, 337 sg. M. Chalet has 6 bedrooms and a dormitory, all with shower
room, and a living area with kitchen, living room and lounge leading onto a large

terrace. Services ...
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